

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 3 avril 2023

LE CENTRE DU SEIN BERNE BIENNE CÉLÈBRE SES 5 ANS : HAUSSE CONSTANTE DU NOMBRE DE PATIENTES ET DE PATIENTS – UNE OFFRE GROUPÉE DÉSORMAIS AUSSI PRO- POSÉE À BIENNE

Depuis son inauguration il y a 5 ans, le Centre du sein Berne Bienne enregistre une demande en constante augmentation. Il ouvre aujourd'hui également un cabinet sur le campus de la Hirslanden Clinique des Tilleuls à Bienne : comme c'était déjà le cas à Berne, les patientes et patients pourront prochainement y profiter de l'ensemble de l'offre interdisciplinaire sur un seul et même site.

En 2022, le Hirslanden Centre du sein Berne Bienne a enregistré une hausse importante du nombre de patientes et de patients sur ses deux sites. C'est surtout la demande de mesures diagnostiques dans le cadre des dépistages précoces ainsi que les thérapies individuelles pour les patientes et patients atteints de cancer qui ont connu une nette augmentation. Ainsi, par rapport à l'année précédente, le Centre du sein Berne Bienne a diagnostiqué et traité 22% de cancers du sein en plus. « Nous y voyons un signe de confiance, mais aussi une reconnaissance de la qualité élevée de notre travail », explique Patrizia Sager, directrice du Centre du sein Berne Bienne.

Nouvelle implantation à Bienne dès le mois d'avril : une offre complète proposée sur le site du Crêt-des-Fleurs 91

Le Dr Daniel Thomann ouvre aujourd'hui un centre gynécologique pour la femme au Crêt-des-Fleurs 91. Le Centre du sein Berne Bienne en a profité pour y implanter également un cabinet à Bienne et proposer ainsi des consultations de sénologie sur le campus de la Clinique des Tilleuls. Une grande partie de l'offre biennoise du Centre du sein Berne Bienne est ainsi regroupée dans le périmètre de la Clinique des Tilleuls : interventions chirurgicales et soins hospitaliers, consultation de sénologie, Breast Care Nurse, mais aussi des offres radiologiques, oncologiques, radio-oncologiques et les principales offres thérapeutiques – le tout à proximité immédiate. « Ce regroupement des compétences sur un même site constitue un énorme avantage pour les patientes et facilite considérablement le parcours de soins », explique le Dr Thomann, responsable du site de Bienne.

Le Centre du sein Berne Bienne a ouvert ses portes au printemps 2018 et s'est vu décerner pour la première fois en 2020 le label de qualité de la Ligue suisse contre le cancer et de la Société Suisse de Sénologie – il est le seul Centre du sein à avoir reçu ce label dans la région Bienne-Seeland-Jura bernois. Depuis le début, nous mettons l'accent sur l'excellence et l'empathie. L'objectif est de fournir un accompagnement global à nos patientes. Cela implique la coopération interdisciplinaire de nombreux spécialistes. Celle-ci assure un traitement compétent et complet de toutes les maladies du sein.

Pour de plus amples informations sur le Centre du sein Berne Bienne :

<https://www.hirslanden.ch/fr/salem-spital/centers/centre-du-sein-berne-bienne.html>

Images (en annexe)



5 ans Centre du sein Berne Bienne



Dr Daniel Thomann

Informations médias:

Bettina Widmer-Renfer
Responsable marketing et communication
Hirslanden Clinique des Tilleuls
+4132 366 43 46
medien.linde@hirslanden.ch

Annina von Arx
Responsable marketing et communication
Hirslanden Berne
+41 31 335 73 60
medien.bern@hirslanden.ch

Hirslanden Clinique des Tilleuls

La Hirslanden Clinique des Tilleuls est la plus importante clinique privée de la région Bienne-Seeland-Jura bernois. Depuis juin 2017, cet hôpital répertorié du canton de Berne fait partie du groupe Hirslanden. Ses principales spécialités sont la médecine interne générale, l'orthopédie, la chirurgie générale et abdominale, la chirurgie de la colonne vertébrale, la gynécologie et l'obstétrique ainsi que l'oncologie.

Au cours de l'exercice 2021-2022, près de 6 200 patientes et patients hospitalisés et environ 12 000 admissions d'urgence ont été recensés. Durant cette année 2022, 734 bébés y ont aussi vu le jour. Plus de 120 médecins accrédités et médecins salariés ainsi que quelque 530 collaboratrices et collaborateurs et personnes en formation travaillent à la Hirslanden Clinique des Tilleuls.

Hirslanden Berne

Hirslanden Berne réunit les trois cliniques Hirslanden bernoises : Beau-Site, Permanence et Salem-Spital. Ensemble, ces trois hôpitaux traitent chaque année près de 16 400 patientes et patients en soins stationnaires. Ils disposent d'un mandat de prestations public et sont ouverts à toutes les catégories d'assurance. Au total, les services d'urgence des trois cliniques, ouverts 24 heures sur 24, prennent en charge plus de 15 500 patientes et patients par an.

Hirslanden Berne forme également plus de 1 500 personnes en formation et étudiantes ainsi que 60 médecins assistants et crée environ 1 400 emplois dans la région. Fort de ses quelque 400 spécialistes expérimentés, Hirslanden offre à la population de la région de Berne des soins médicaux de première qualité, un service haut de gamme et un suivi personnalisé.

Hirslanden Suisse

Les quatre cliniques du canton de Berne font toutes partie de Hirslanden, le premier groupe de cliniques privées de Suisse.

www.hirslanden.ch